

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La medalla del Trabajo para nuestro Prelado

Han visitado en Madrid al ministro del ramo señor Azaña el Gobernador civil de esta provincia y el Alcalde de Murcia, solicitando la concesión de la Medalla del Trabajo para nuestro amadísimo Prelado Excmo. e Ilmo. señor Padre don Vicente Alonso y Selgado.

El ministro ha acogido con simpatía la justa petición, mostrándose muy interesado porque se otorgue este merecido galardón oficial al venerable Obispo de Cartagena.

De festejos

El próximo lunes 25 a las seis de la tarde se reunirá en el Ayuntamiento la Comisión Municipal de Festejos para tratar de los que hayan de celebrarse en la próxima Primavera.

DE FUTBOL

El partido Elche-Cartagena

Aun no sabe en concreto si este partido anunciado, tendrá lugar o no el próximo domingo en nuestro Stadium.

Parece ser que la directiva del Elche no quiere celebrar este encuentro en fecha tan próxima ante el temor de que los realistas puedan creer lo que está muy lejos de haber sucedido.

No obstante, esta noche celebrarán una conferencia la directiva del Cartagena y la del Elche, y de ella saldrá la seguridad de jugar o no el mencionado encuentro.

Se ha pensado, caso de que el Elche se niegue a venir, y con objeto de darle partido a la afición, el traer el entusiasta equipo titular de Lorca, que como todos sabemos cuenta en la actualidad con un cuadro de jugadores bastante aceptable.

C.

Lotería Nacional

(Por telégrafo)

Madrid.—En el sorteo celebrado hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

Con 150.000 pesetas
19.026 Madrid.
Con 70.000 pesetas
9.547 Málaga.
Con 50.000 pesetas
2.545 Lucena.
Con 15.000 pesetas
36.037 Bilbao.

Conferencia de la tarde

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Biblioteca para niños

Madrid.—Al mediodía de hoy con asistencia de los infantes don Juan y don Gonzalo se ha inaugurado en uno de los parterres del Retiro una biblioteca para niños.

Han asistido también las autoridades municipales y personalidades, entre ellas el autor de la iniciativa el distinguido escritor don Víctor Espinós.

Consejo de ministros

Madrid.—A las once se ha reunido el Consejo de Ministros bajo la presidencia del Rey.

El marqués de Estella dió cuenta de la labor realizada desde la última reunión ministerial celebrada en Valencia.

Disposiciones de la Gaceta

Madrid.—La «Gaceta» de hoy publica un decreto incorporando el presupuesto extraordinario al ordinario.

Se designa al Auditor de Ejército don Valeriano Villanueva y al contratmirante don José Herranz para cubrir vacantes en la Comisión que estudia la reforma de las leyes en materia de jurisdicciones de Ejército y Marina.

Los profesores de Artillería

Madrid.—El Diario Oficial del Ministerio de Ejército dispone quede suspenso el curso entre los profesores de la Academia de Artillería, para que puedan dedicar se por entero al cometido de la enseñanza de los alumnos.

Sucesos en provincias

San Sebastián.—En las primeras horas de la madrugada se declaró un terrible incendio en el barrio Chiuo del casco antiguo, habitado por gente humilde.

El fuerte vendaval hace que

las llamas tomen grande incremento.

Tarragona.—En Tiguisa ha descargado una fuerte tormenta.

Cayeron varias chispas, entrando una en la casa del vecino Jaime Gil, alcanzando a su madre Teresa Ferrer, que murió en el acto.

Sanlúcar de Barrameda.—Reina fortísimo temporal, habiendo naufragado dos embarcaciones pesqueras.

Se ignora la suerte de numerosos barcos a los que sorprendió el temporal en alta mar.

Valencia.—El chacal ha vuelto a morder al empleado municipal encargado de la limpieza de la jaula.

Este fue curado de una herida en el pie derecho.

El viaje de Anido a Alemania

Berlin.—Ha llegado el ministro de la Gobernación de España señor Martínez Anido, acompañado del embajador de Alemania en Madrid.

En la estación fué recibido por el embajador de España, el ministro del Interior de Prusia y representantes de los Ministerios de Negocios y de la Defensa Nacional.

La visita carece de carácter oficial.

El General Martínez Anido permanecerá en esta capital tres días y se dedicará a estudiar la organización de la Policía alemana y a visitar los sanatorios anti-tuberculosos.

Después marchará a Hamburgo y Renhania.

La Lucha entre rusos y chinos

Londres.—En las fronteras de Manchuria continúan los combates entre las tropas soviéticas y los chinos con enormes pérdidas por ambas partes.

Telegrafían de Cantón que la sublevación se extiende considerablemente temiéndose que los sublevados lleguen a entrar en Cantón.

De aviación

Londres.—El explorador Byrd se ha visto obligado a aterrizar a cinco kilómetros de L'Isle (América), región antártica, en lugar muy peligroso por encontrarse sobre los hielos.

París.—El avión de Costes y Belonte de regreso del extremo Oriente ha pasado en vuelo sobre Lyon esta mañana a los ocho y media.

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Antonio Aracil Mensales

Presbítero

que falleció el 22 de Noviembre de 1928

confortado con los SS Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. J. P.

El funeral que se celebrará mañana viernes a las nueve en la iglesia de la Caridad se aplicará en sufragio de su alma.

La familia ruega a sus amigos una oración por su eterno descanso y la asistencia a dichos sufragios.

Fallecimiento

Madrid.—Ha fallecido don Manuel Bofarull, ex diputado y ex senador tradicionalista y Notario de Madrid.

Nuevos cardenales

Ciudad Vaticano.—El Consistorio secreto del próximo mes de diciembre será muy importante.

El Pontífice creará diez nuevos Cardenales, asegurándose que entre ellos figurará el Nuncio en Madrid, monseñor Tedeschi, y un Obispo brasileño.

El próximo Congreso Eucarístico

Ciudad Vaticano.—Decididamente, el Congreso Eucarístico de 1932 se celebrará en Dublin, habiendo empezado ya los trabajos preparatorios.

El método Asuero

Madrid.—El doctor Galvache ha dirigido una carta a la Prensa extrañando de que la Academia de Medicina no se haya ocupado en absoluto de una comunicación que envió sobre el sistema curativo de Asuero.

Dice que no concibe cómo se silencia una cosa que se refiere al alivio de los enfermos.

Revista del Somatén

Nos dicen que dentro de breves días vendrá a Cartagena el Capitán General de la Región Excmo. señor don Eloy Pío y Ruano, el cual visitará el Somatén de esta ciudad.

Profesión Religiosa

En el Noviciado que tienen en Vich, provincia de Barcelona, los P. P. Misioneros del Corazón de María han hecho la primera Profesión religiosa los Hermanos Antonio Jesús Cascales y Francisco Rosique, éste hijo de Cartagena y Antonio que vivió aquí varios años.

El Señor les conceda poder profesar definitivamente a su tiempo.

Información de Marina

Se aprueba la entrega de mando del destructor «Lazaga» efectuada por el Capitán de Fragata don Jesús María Manjón y Brandariz al capitán de Corbeta don Ramón Díez de Rivera, Marqués de Huélor de Santillán.

Se dispone se anote en las hojas de servicios del Capitán de Corbeta don Pedro Fernández Marín y Alléres de Navío don Fernando Oiva Llamusi y don Pedro Núñez Iglesias que han sido nombrados Ingenieros electricistas con fecha 29 de octubre 1929, después de efectuar los estudios complementarios en la Universidad de Lieja durante el curso 1928-1929.

Con arreglo a lo preceptuado dicho Jefe y Oficiales percibirán la bonificación del 20 por 100 del sueldo durante su actual empleo y el siguiente.

Se aprueba la entrega de mando del guardacostas Urd Lucas verificada por el Teniente de Navío don Fernando Meléndez Bojart al Oficial de Igual empleo don Aquilino Vial y Lesfe.

Se destina instancia del teniente Auditor de tercera don Rafael Hernández Ros y Oudraín.

Se aprueba la entrega de mando del remolcador Antelo, por el Alférez de Navío don Juan Romero Maso al Capitán de Fragata don Fernando Lacaci y Vez.

Se dispone destino del personal de Marina que se relaciona en el diario oficial.

Se aprueba entrega de mando de la Estación torpedista de Mahón Fornells, efectuada por el Capitán de Corbeta don Luis Ibáñez Yanguas al de igual empleo don Trinidad Matre y Garcia.

Se anuncia la provisión de una plaza de capataz de reguladores en la Maestranza de este Arsenal y una de operario de segunda logonero.

Se han presentado a la Superior Autoridad del Departamento el Capitán de Corbeta don Arturo Górriz, e Teniente de Infantería de marina don Antonio Luque y el Maquinista Habilitado Oficial segundo, don Manuel Pérez.

Buques de guerra

Procedente de Las Palmas (aguarda) han fondeado en este puerto esta mañana a las 11 el cañonero «Cánovas del Castillo», quedando en bahía. Nos dicen pasará al Arsenal a reparar.



Hacia un calor sofocante y al refrescarse la temperatura has cogido un resfriado. Toma enseguida **Tabletas de Aspirina** para que podamos, cuando menos, atajar la dolencia y para que los dolores cedan. Todo el mundo sabe que las tabletas de Aspirina son el medio más apropiado para aliviar los dolores de cabeza y muelas, y muy especialmente para combatir la gripe y toda clase de resfriados.

